
市政を問う

１３議員が一般質問

12月9日 12月10日

議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます。
持ち時間は、議員１人あたり40分です。

一般質問とは…

馬渕　紀明 議員（P１３）
◆自主財源の減少　市への影響は

佐藤　信男 議員（P１４）
◆「湯の花の里」　老朽化した内装の修繕は
◆要援護者に配慮した応急仮設住宅は

河合　克平 議員（P１５）
◆介護保険料の負担軽減は

山岡　幹雄 議員（P１６）
◆お悔やみ、書かないコーナーの取組は
◆行政と自治会との関係構築を

神田　康史 議員（P１７）
◆市長選への出馬意向は

髙松　幸雄 議員（P１８）
◆地域包括ケアシステムの構築は

加藤　敏彦 議員（P6）
◆高齢者施設など定期的なＰＣＲ検査を
◆特定健診無料化の実施を

原　裕司 議員（P７）
◆住宅用火災警報器　周知や設置調査は
◆市民がつくる通いの場を

𠮷川　三津子 議員（P８）
◆移動スーパーの検討は
◆新１年生に教員加配を

石崎　誠子 議員（P９）
◆公共施設等個別施設計画の概要は
◆他市よりも充実した特色ある事業は

近藤　武 議員（P１０）
◆児童発達支援センター　新設への思いは
◆防災対応は

竹村　仁司 議員（P１１）
◆コロナうつの対処法は

真野　和久 議員（P１２）
◆３５人学級を段階的に拡大しては
◆立田・八開地区の小規模校の維持を

審
議
結
果

※審議結果の「可」は可決です。その他の議案は全員賛成。「議」は議長のため、採決に加わっておりません。
※第3回臨時会は全ての議案について全員賛成しました。
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●定例会第２日目および第３日目に、13人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。  
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